
À Assembleia da República 

Exma. Comissão Parlamentar de Trabalho e Segurança Social 

 

Agradecia que se fizesse o devido encaminhamento do documento em anexo, a 

propósito da apreciação pública dos projectos de lei nº 635/XIII (3.ª) - Cria a Ordem dos 

Fisioterapeutas (PS) e nº 642/XIII (3.ª) - Criação da Ordem dos Fisioterapeutas (CDS-

PP). 

 

Com os melhores cumprimentos, 

 

Fernanda Saldanha 

 



À	  Assembleia	  da	  República	  

Exma.	  Comissão	  Parlamentar	  de	  Trabalho	  e	  Segurança	  Social	  

Exmos.	  Senhores	  Deputados	  e	  Exmas.	  Senhoras	  Deputadas	  

	  

Na	  sequência	  da	  apreciação	  dos	  projectos	  de	  lei	  que	  visam	  a	  criação	  da	  Ordem	  dos	  
Fisioterapeutas	  venho	  desde	  já	  expressar	  o	  meu	  total	  apoio	  a	  esta	  iniciativa.	  

Gostaria	   de	   informar	   que	   não	   sou	   fisioterapeuta	   mas	   sou	   utente	   e	   conhecedora	  
profunda	  da	  realidade	  existente	  neste	  país	  relativamente	  a	  esta	  profissão.	  

Para	  mim,	  a	  Ordem	  dos	  Fisioterapeutas	  urge	  ser	  criada.	  Há	  já	  muitos	  anos	  que	  estes	  
profissionais	  de	  saúde,	  reconhecidos	  tanto	  no	  nosso	  país	  como	  no	  estrangeiro,	  pelo	  
seu	  excelente	  desempenho,	  deviam	  estar	  devidamente	  representados	  e	  ter	  direito	  à	  
sua	  autonomia.	  

Como	   podemos	   ver	   nos	   restantes	   países	   desenvolvidos	   da	   Europa	   e	   também	   fora	  
dela,	   os	   fisioterapeutas	   são	   profissionais	   com	  destaque	   e	   tratados	   com	  o	   respeito	  
que	  lhes	  é	  devido	  dentro	  da	  comunidade	  de	  todos	  os	  profissionais	  de	  saúde.	  

Em	  Portugal,	  os	  profissionais	  da	  fisioterapia	  são	  membros	  fundadores	  e	  participam	  
em	   Organizações	   Internacionais,	   como	   por	   exemplo,	   ao	   nível	   do	   desporto,	   a	  
International	   Federation	   of	   Sports	   Physical	   Therapy.	   O	   lugar	   por	   eles	   ocupado	   no	  
desporto	   profissional	   é	   indiscutível	   e	   reconhecido	   por	   todos,	   quer	   na	   prevenção	  
tratamento	  e	  recuperação	  dos	  jogadores	  e	  atletas	  ao	  mais	  alto	  nível,	  podemos	  vê-‐los	  
no	  futebol,	  basquetebol,	  ginástica,	  ténis...	  sempre	  com	  posições	  de	  destaque.	  

Por	   estas	   e	   outras	   razões	   por	   mim	   experienciadas	   já	   há	   alguns	   anos,	   senhores	  
deputados	   melhoremos	   o	   nível	   de	   saúde	   em	   Portugal	   e	   elevemos	   o	   estatuto	   do	  
nosso	  País.	  Crie-‐se	  a	  Ordem	  dos	  Fisioterapeutas!	  

	  

Com	  os	  melhores	  cumprimentos,	  

	  

Fernanda	  Saldanha	  

(Gerente	  Comercial)	  

	  


